

Frage zur Ortsratssitzung in Bordenau am 09.04.2024.

Bei der Erneuerung der Straße „Am Dorfteich“ in Bordenau wurde zur Abgrenzung zur Schule und zum Festplatz eine neue Hainbuchenhecke gesetzt.

Wer ist für den Rückschnitt der Hecken zuständig?

Die Hecke auf der Schulhofseite ist jährlich 1-2x geschnitten worden, sodass sie ihre Heckenform erhält und dicht zuwächst.

Die Hecke auf der Festplatzseite ist, seitdem sie 2019 angelegt wurde, noch nie geschnitten worden und treibt unkontrollierte Triebe die immer dicker werden. In einem Gespräch mit einer Gartenfachberaterin wurde mit gesagt, dass diese Hecken 2x jährlich geschnitten werden müssen um sie in Form zu bringen und nicht auswuchern zu lassen.

Warum ist diese Hecke nicht in den 3 ersten Jahren von der Firma mit gepflegt worden die sie gesetzt hat. Soweit mir bekannt, gehört das zum Auftrag bei Neuanpflanzungen.

Harry Piehl